

Suez Environnement â€“ Hélène Valade, nommée directrice du développement durable

Dossier de la rédaction de H2o
April 2014

Suez

Environnement annonce la nomination d'Hélène Valade à la direction du développement durable. Diplômée de l'IEP de Paris en 1991, Hélène Valade a exercé plusieurs fonctions au sein d'instituts de sondage. En 2005, elle a rejoint Lyonnaise des Eaux, filiale de Suez Environnement, pour prendre en charge la direction du développement durable et de la prospective. Depuis 2009, Hélène Valade préside le conseil des directeurs du développement durable (C3D), composé d'une centaine de directeurs en charge du développement durable, de la responsabilité sociale d'entreprises et d'organisations privées et publiques. L'association a pour objectif d'changer sur les bonnes pratiques et de promouvoir le développement durable comme un levier de transformation des entreprises et de la société.

Suez Environnement - 11-04-2014